

ABSTRAK

Khoiriyah, Atin Miftahul. (2012). Pengaruh Status Identitas Terhadap Pengambilan Keputusan Menikah di Usia Muda: Mohammad Mahfur, M.Si.

Kata Kunci: Status Identitas, Pengambilan Keputusan Menikah Muda

Pernikahan bagi manusia merupakan hal yang penting, karena dengan menikah seseorang akan memperoleh keseimbangan hidup baik secara biologis, psikologis maupun secara sosial. Dimana menikah adalah tugas perkembangan yang menjadi karakteristik dewasa awal yaitu usia 20-40 tahun (Papalia, 1998). Namun masih sering dijumpai pernikahan dilakukan dibawah usia yang telah ditentukan oleh undang-undang yaitu 21 tahun. Pernikahan yang dilakukan di usai remaja ditakutkan akan mengalami banyak konflik karena karakteristik remaja adalah mengalami krisis identitas, sehingga keputusan yang diambil bukanlah keputusan yang tepat.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan: 1) Untuk mengetahui bagaimanakah tingkat pengambilan keputusan menikah diusia muda pada remaja 2) Untuk mengetahui apakah status identitas berpengaruh terhadap pengambilan keputusan menikah diusia muda 3) Untuk mengetahui status identitas mana yang paling berpengaruh terhadap pengambilan keputusan menikah diusia muda.

Rancangan penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan analisa regresi linier berganda. Variabel bebas (X) adalah status identitas dan variabel (Y) adalah pengambilan keputusan menikah. Sampel penelitian ini diambil dengan teknik *purposive sampling* pada pelaku menikah di usia muda dikecamatan Pujon dan didapat 54 responden.

Hasil pengukuran dengan skala status identitas dan skala pengambilan keputusan menikah didapatkan hasil terdapat hubungan yang signifikan anatara status identitas dengan pengambilan keputusan menikah di usia muda $p = 0,001$, $r = 0,304$. Besar tingkat pengambilan keputusan menikah di usia muda yaitu 3 responden dengan prosentase 5,56 % berada pada kategori tinggi, 46 responden dengan prosentase 85,1% berada pada kategori sedang, dan 8 responden dengan prosentase 14,8 % berada pada kategori rendah. Dan status identitas achievement berpengaruh paling besar dalam proses pengambilan keputusan menikah di usia muda sebesar $p = 0,000$, $r = 0,497$. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima.